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本报讯（西海全媒体记者 徐变
银）3月 29日，西宁市民杨先生向西
海都市报 App《记者帮》栏目反映，
柴达木路（小桥到马坊路段），因之
前的工程改造遗留了多个大坑，给
过往车辆带来很大的安全隐患，希
望相关部门予以关注。

“28日 8点左右，我骑着电动摩
托车途经马坊时，突然看到前方路
面上有个大坑，还没反应过来，就连
人带车栽进了坑里，失控的摩托车
还险些撞到路边的护栏上。”杨先生
说，等他好不容易从坑里将摩托车
推出来，发现摩托车的前轮已经瘪
了，转向轴也坏了，因无法继续行
驶，他只能找人帮忙先将摩托车抬
到路边，联系维修点。

当天下午，西海全媒体记者前
往杨先生所说的路段采访，发现工
人正在这段路施工，路面坑洼不平，
而且每隔十几米就有个长方形的
坑，这些坑大小不一，坑的旁边大多
放置了交通锥，然而也有个别地方
没有任何隔离警戒设施，有不少车
辆只能左右绕行。

家住附近的徐女士称，这些坑
已经有一段时间了，她开车也经常
被“坑”，尤其是晚上，路灯较暗，稍
不注意就会开进坑里，希望相关部
门能尽快修复好路面的这些坑。

针对市民反映的问题，记者联
系到西宁市排水开发建设有限公司
工程部负责人赵先生。赵先生介
绍，2021年 6月，柴达木路实施雨污
分流改造工程，因为工程量大，且改
造项目是在城北区的主干道上，施
工方的压力也比较大。为了尽早缓
解交通压力，不影响居民出行，项目
部加班加点，赶在去年 12月底完成
了主干道改造工程。但因为当时天
冷，也遗留下了路面不平、井盖处凹
陷等问题。今年 2 月，公司已经安
排施工人员逐一排查安全隐患，因
为排查完后还要进行路面修补，影
响了工程进度，他们力争 5 月份完
工。

工程改造遗留多个大坑

过往车辆被“坑”

本报讯（西海全媒体记者 季蓉）近
日，西宁市民李先生在西海都市报 App

《记者帮》栏目留言咨询，他父母的户籍
在海东市平安区，现在父母和他一起住
在西宁市城西区同和园小区，李先生询
问，他的父母能否享受爱老幸福食堂的
助餐政策。

带着市民的疑问，记者咨询了西
宁市城西区民政局副局长郭汉一。郭
汉一介绍，自近日起，已在桃李路社区
爱老幸福驿站试点，为居住在城西区，
但户籍在州县的 60 周岁以上老人提
供助餐服务，等试点成熟后将在全区
推广。

3 月 28 日 12 时，海湖新区桃李路社

区爱老幸福食堂内饭菜飘香。此时，陆
续有老人提着饭盒来打饭。居住在绿地
公馆的贺成德，今年 63岁，他的户籍在州
县。当天中午，老人除了打饭，他还提前
通过社区幸福驿站微信群，向爱老幸福
食堂工作人员预订了10个油饼。

“有爱老幸福卡的老人，可以按照
就 餐 价 目 表 上 的 对 应 补 贴 价 刷 卡 就
餐。户籍在州县的老人可以吃到市场
价格在 22 元，补贴价格为 15 元一斤的
白菜肉饺子；一般市场价格在 12元的面
食，花费 10 元就可以吃到……”爱老幸
福食堂工作人员赵宗义介绍，爱老幸福
食堂正式开放后，每天中午有四五十位
老人来打饭，其中户籍在州县的老人约

占 60%。
城西区再次在西宁全市率先探索，

通过招聘第三方专业机构，首先在桃李
路社区爱老幸福驿站，试点推出满足州
县老人的就餐服务举措。“之所以把试
点放在桃李路社区爱老幸福食堂，是因
为这个社区居住的户籍在州县的老人
较多。目前这里能辐射周边 3 公里至 5
公里内老人的就餐需求。”郭汉一说，桃
李路社区爱老幸福食堂的运营模式，近
似农村互助养老服务模式。把爱老幸
福食堂的运营补贴交给第三方，由第三
方聘请专人根据老人口味做饭，就餐补
贴标准，依照沿街社会餐饮店助餐点的
补贴标准执行。

桃李路社区率先试点探索

州县老人也能在幸福食堂吃饭了

本报讯 (西海全媒体记者 达娃央
宗 张晓霞)近日，有读者在西海都市报
App《记者帮》栏目留言称，他在宁张公
路 16 公里处的青海西北城 A 区 24 栋工
作，这里的移动网络信号较差，打电话、
上网很不方便，希望相关部门能尽快解
决这一问题。

3 月 28 日，记者联系到在青海西北
城A区 24栋工作了两年多的李先生，他
说手机信号很微弱，有时正在通话，突
然就没信号了，再回拨电话根本打不出
去，真是急死人。

“过年前我拨打了 10086，反映了
信号弱的问题。隔了几天，移动公司安
排工作人员为我们实地测试信号强弱，

测试后，工作人员说要在小区楼顶安装
基站来加强信号。”在这里居住的靳先
生表示，当时工作人员承诺会解决信号
弱的问题，但进展缓慢。

对此，中国移动通信集团青海有限
公司大通分公司工作人员段先生表示，
接到青海西北城 A 区信号差的反映后，
公司立即商量方案，安排人手开展工
作，但由于安装信号基站涉及多方协作
问题，所以进度有点慢。

“我们想在楼顶安装移动信号基站
改善信号弱问题，但这需要跟物业商量
解决。安装基站涉及的方面很多，电
费、场地租赁费、光缆和抱杆这些问题
都得解决。”段先生说，光与物业沟通协

调就用了一个多月时间，再加上安装基
站、拉光缆、审批采购设备和费用，整个
过程下来用时较长。目前，3 台移动信
号基站已安装完成。

3月 29日晚，居民靳先生表示，打电
话和上网已经没有问题。通信畅通，网
速畅达，达到了理想的效果。同时他也
向中国移动通信集团青海有限公司大
通分公司的工作人员表示感谢。

大通移动工作人员表示，基站建设
需要各方面的协作配合，感谢客户的理
解和媒体关注。当前移动公司正在实
施星级服务，致力于为客户提供优质服
务，今后将在工作中与客户多沟通，做
好网络服务。

手机信号差？多部门协作圆满解决

3月30日中午，西宁市二
十里铺镇二十里铺村爱老幸
福食堂内，老人们正在就餐。
据了解，近年来西宁市大力建
设社区爱老幸福食堂的同时，
也为农村老年人同步开展助
餐服务，农村爱老幸福食堂让
老年人幸福感大大增强。
西海全媒体记者 邓建青 摄

本报讯（西海全媒体记者 马小玮）
“早就盼望着物业公司能够接管我们小
区，现在我们的心愿终于达成了。”西宁
市城北区小桥大街建设巷 9号院的业主
刘先生说。

2 月 11 日，本报刊发了《小区改造
完成 居民期盼“大管家”》的报道，引
起相关部门的高度重视。 3 月 31 日，

记 者 从 小 桥 大 街 街 道 办 事 处 建 设 巷
社区了解到，西宁市小桥大街建设巷
4 号 院 和 9 号 院 将 引 进 物 业 公 司 管
理。

3 月 29 日上午，建设巷社区联合小
桥街道办事处、青海景榛物业管理有限
公司代表，在建设巷 9 号院举办“物业
引进对接会”，小区居民与物业面对面

交流探讨相关事宜。“这两个小区的多
数 业 主 都 迫 切 希 望 物 业 公 司 进 驻 小
区。”社区党委书记、居委会主任田玉
娟说。

在社区的监督下，居民一致同意引
进物业公司。4月 1日起，青海景榛物业
管理有限公司入驻这两个小区，并且先
试运营两周。

本报报道引关注

物业将入驻建设巷两个小区

改造工程遗留的大坑改造工程遗留的大坑。。
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